

PlantaDoce.

Empresa

Rovi también producirá la vacuna de Moderna en Andalucía

Esta inversión consiste en la instalación de una nueva línea de apoyo a las fases de producción del principio activo de la vacuna ARNm.

PlantaDoce
12 abr 2021 - 09:38



Rovi amplía su colaboración con Moderna. La farmacéutica española ha anunciado este lunes que refuerza su colaboración para la fabricación del principio activo de la vacuna contra el Covid-19 de Moderna. Para ello, se llevará a cabo una nueva inversión industrial en las instalaciones que el grupo español tiene en Granada.

Esta inversión consiste en la instalación de una nueva línea de apoyo a las fases de producción del principio activo de la vacuna ARNm, que son previas y adicionales a la labor de formulación, llenado y acabado de la misma, según ha informado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv). **Esta línea contaría con una capacidad de producción del equivalente a más de cien millones de dosis anuales** y está previsto que pueda empezar a abastecer mercados fuera de Estados Unidos en

PlantaDoce.

el tercer trimestre de 2021.

Con esta actuación, **Rovi amplía las actividades que realiza en el proceso de fabricación de la vacuna de Moderna**: participará en la fabricación del principio activo así como en su formulación, envasado y empaquetado final, previo a la distribución para su administración a pacientes.

Rovi llevará a cabo una nueva inversión industrial en las instalaciones que el grupo español tiene en Granada

“Estamos muy contentos por la colaboración con Moderna, cuya vacuna contra el Covid-19 es una de las mejor posicionadas en la carrera por resolver esta crisis sanitaria; nos ilusiona enormemente que Rovi dé un paso más y participe en la fabricación del principio activo de la vacuna, ya que una mayor integración en el proceso de producción nos permitiría apoyar a Moderna en su abastecimiento a gran escala más ampliamente”, ha resaltado el consejero delegado de Rovi, Juan López-Belmonte.

Rovi es una farmacéutica paneuropea, especializada y dedicada a la investigación, desarrollo, fabricación bajo licencia y comercialización de pequeñas moléculas y especialidades biológicas. **La compañía tiene filiales en Portugal, Alemania, Reino Unido, Italia, Francia y Polonia**, y cuenta con una cartera diversificada de más de cuarenta productos comercializados, en la que destaca su producto de referencia, Bemiparina, que ya se comercializa en 58 países de todo el mundo.

Rovi obtuvo un beneficio neto de 61,1 millones de euros en 2020, cifra un 55% superior a la de 2019, cuando ganó 39,3 millones de euros. Los ingresos operativos de Rovi aumentaron un 10% en 2020 respecto al año anterior, hasta alcanzar 420 millones de euros.

Estos resultados se deben, según el grupo, a la fortaleza del negocio de fabricación a terceros, que creció un 39% en ventas tras el acuerdo para la vacuna de Moderna contra el Covid-19, así como al negocio de especialidades farmacéuticas, cuya facturación se incrementó un 4%.